



## La dame du GPS

En route, quand il conduit, papa dit à chaque fois qu'avant on se débrouillait très bien sans la dame du GPS, qu'elle se trompe parfois, que sa voix n'est pas belle et quand elle prononce mal le nom des rues, des places ou des avenues, papa s'énerve ; mais quand il déplie des cartes comme s'il voulait tapisser tout l'intérieur de notre voiture, et qu'ils les replie tout de travers, tout autant papa s'énerve ; alors maman finit toujours par appeler la dame du GPS qui, depuis sa demeure occulte dans les régions vastes et mystérieuses où elle demeure, telle une bonne fée qui entend nos vœux à distance, vole à notre aide.

Récit Ada Teller  
pour Vocanet  
[adasapage.fr](http://adasapage.fr)